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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　上野ロータリークラブに入れて頂いて20年、当時はまだ一業種一人の時代、凄い所に入会し

たなと思っていました。まず、毎週の例会に出席して皆さんと大変親しくしていただき、業種

の違う人たちの経営の考え方など学びました。また、ロータリークラブでしか行かれないとこ

ろへ連れて行っていただき社会視野を広げました。こうしてロータリーに入って良かったこと

が思い出されます。

　62年目入った上野ロータリークラブ、毎年会員増強を掲げていますが、なかなか数字が増え

ていません。反して毎年減少しています。まず、新会員の入会を進めるに当たり、自分自身が

ロータリアンであることを再度見つめ直してもらいたいと思います。例会に出席しているかど

うか？ロータリーの会合に参加しているか？「四つのテスト」を実践しているか？など自分が

ロータリー活動を行ない、ロータリアンとしての心得が勧誘時にその人に伝わると思います。

また、当クラブの内容（現会員数・組織・奉仕事業・会費等）も知っておいてほしいと思いま

す。

　新会員を勧誘時に進める時、よくライオンズクラブとの違いを聞かれます、これもよく理解

し説明できるように、名前が上がれば２~ ３名で訪問に行くといいでしょう。また、訪問時ク

ラブの分かる資料（マンスリー・ロータリーの友・周年誌等）も添えて説明してください。大

事なことは、新会員がロータリアンとしてふさわしい人物であるか、また、今後ふさわしい人

物になるかを見き分けながら推薦して頂きたいと思います。

　今まで見ていますと、クラブの運営上40名以上でないと今まで通り事業がなかなかできませ

ん。そうしたクラブの危機感を持って新会員の入会・現会員の退会防止を進めていかなければ

と考えています。ぜひ、新会員の情報を出して頂き、会員増強委員が駆けつけていきますので、

よろしくお願いいたします。

会員増強月間（８月）
勧誘時のロータリアンの心得

RC 会員増強委員長　稲浜　建夫
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１日　11：00　第３回定例理事役員会
　　　12：30　例会（3011）　クラブの日
　　　　　　 新会員卓話　川向啓造君

10日　12：30　例会（3012）
　　　　　　 ガバナー公式訪問上野・上野東合同例会

15日　12：30　例会（3013）
　　　　　　 卓話　上野点字図書館 副館長

松田昌子氏 

22日　12：30　法定休会

29日　12：30　例会（3014）
　　　　　　 卓話　JA伊賀北部 専務理事

北川俊一氏

9 月クラブ行事予定

８月例会の一コマ

◎2015 ～ 2016年度RI2630地区  中勢、伊賀
グループインターシティミーティング

　９月26日（土）　津都ホテル

◎ギア倶楽部　９月例会
　９月13日（日）　霞ゴルフ倶楽部

◎９月生まれの会員
　１日　伊藤　康彦君　12日　廣澤　浩一君

〔告　　知　　板〕

▲2014〜2015年度皆出席表賞　代表吉岡君（8/4）

▲卓話　ロータリー財団小委員長　山本君（8/18） ▲卓話　会員増強委員長　稲浜君（8/25）

▲卓話　中勢・伊賀グループガバナー補佐　飯田勉氏（8/4）

クラブ協議会（8/4）
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　早いもので、私が上野ロータリークラブに
入会させていただいて半年が過ぎようとして
います。まだまだロータリーが何たるか、細
かいシステムもわからぬままひたすら言われ
たとおりに動いている状況です。
　さて、私事ながらこの盆休みを利用して、
家族で台湾旅行に行ってきました。目的は観
光なので、たくさんの名所・景勝の地を訪れ、
台湾の博愛の精神に触れてまいりました。最
終日、出発までの空き時間を利用して、空港
で台湾人の知人に会いました。知人といって
もまだ面識はなく、これまでメールや電話で
やりとりするだけの関係でしたが、今回、初
めてお会いすることができたのです。
　彼の略歴を簡単に紹介すると、今から30年
ほど前に米山奨学金を利用して筑波大学に留
学し、博士課程まで履修し、帰国後台湾にお
いて様々な事業を行っている実業家です。そ
ういう経緯から、日本に対しては大変な恩義
を感じており、自分も事業を通して恩返しが
したいということを常々言われていました。
ちなみに誘われてはいるけど、ロータリアン
ではないとのことでしたので、まずは入会す
るように勧めておきました。
　わずか１時間くらいの対談でしたが、今後、
色々な事業についてお互い協力してやってい
きましょうということで別れました。こんな
所にもロータリーの精神が生きているという
ことを実感したしだいです。私も、今後どれ
だけのことができるかわかりませんが、いろ
んな活動に参加して、もっともっとロータ
リーに対する理解を深めていきたいと思いま
す。

台湾で見たロータリーの精神
新会員　川向　啓造　

上野RCギア倶楽部８月例会成績表
2015年８月20日（木）　於：阿山カントリー倶楽部
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廣澤　浩一

宮田　真吾

伊藤　康彦

稲濱　建夫

山本　禎昭

山口　　隆

余野部　猛

桃井　房夫

丸山　統正

福田　豊治
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第3008回　27.8.4　晴
�点鐘：鉃﨑薫会長

�司会：中森良文君

�Song：「君が代」、「奉仕の理想」

�ビジターズ：戸上・長谷川（上野東）の２君。

�ゲスト：中勢・伊賀グループガバナー補佐　飯田勉

氏

�出席報告：①本日の出席率　93.75％　欠席者=宮田・

稲浜の２君。②前々回の修正　97.14％　メークアップ

=榊原（下呂）、丸山・市川（上野東）、稲浜（亀山）の４君。

�2014〜15年度会出席表彰：吉岡君含め20君。

�誕生日祝い：山下の１君。

�会長報告：＊飯田ガバナー補佐様、本日の卓話、ク

ラブ協議会よろしくお願いします。＊ISO国際基準見直

しについて。

�幹事報告：＊理事役員会の報告。＊2016年〜2017年

度ガバナー補佐に中村君決定。＊上野東より地区幹事

の就任要請が来ています。＊皆出席表彰について。＊

ガバナー公式訪問合同例会、９月10日（木）上野フレッ

クスホテルにて開催。クールビズ（上着着用）でお願い

します。＊ＩＭ出欠について。＊花火、赤十字、薪能

の協賛依頼がきてます。＊コピー機の買い替えについ

て。＊退会記念品について（山森・上田・岡本）。＊ロー

タリーレート８月１ドル124円。＊クラブ協議会につい

て。＊次週は公認休会になります。

�委員会報告：なし

�ニコBOX：飯田ガバナー補佐（久居）（本日は、お忙し

い中貴重なお時間をいただきます。今後ともよろしく

ご指導のほどお願いします）、戸上（上野東）（本日は大

変お世話になります。別所様、市川様先般は、ご本山

へお世話になり有難うございました）、鉃﨑・小坂・市川・

山下・榊原（飯田ガバナー補佐様ようこそお越しくださ

いました。本日は卓話、クラブ協議会もよろしくお願

いします）、中村（先週、決算の承認有難うございました）、

吉岡（戸上様ようこそいらっしゃいませ）、丸山（早退の

お詫び）、山口（早退のお詫び）の各君。

�ロータリーの友の読みどころ：左橋君

�卓話：伊賀グループガバナー補佐　飯田勉氏

第3009回　27.8.18　曇
�点鐘：鉃﨑薫会長

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

�司会：中森良文君

�Song：「日も風も星も」、「椰子の実」

�ビジターズ：なし

�ゲスト：なし

�出席報告：①本日の出席率　84.84％　欠席者=榊原、

宮田、福増、市川、神戸の５君。②前々回の修正　

97.14％　メークアップ=榊原（下呂）、丸山・市川（上野東）、

稲浜（亀山）の４君。

�会長報告：＊戦争と年金制度について（特定公務員に

対する恩給）。＊中村ガバナー補佐の紹介。＊地区幹事３

名の要請。

�幹事報告：＊9/26　中勢・伊賀グループIM出欠につ

いて。＊例会変更。

�委員会報告：なし

�ニコBOX：山本（本日の卓話、眠くなると思いますが、

お付き合いよろしくお願いします）の１君。

�卓話：会員卓話　ロータリー財団小委員長

　　　　山本禎昭君「ロータリー財団セミナーの報告」

第3010回　27.8.25　雨
�点鐘：鉃﨑薫会長

�司会：中森良文君

�Song：「それでこそロータリー」、「上を向いて歩こう」

�ビジターズ：なし

�ゲスト：なし

�出席報告：①本日の出席率　94.11％　欠席者=山下、

別所の２君。②前々回の修正　100％　メークアップ=

稲浜（久居）、宮田（亀山）の２君。

�会長報告：＊表札は向かって右側に（建物の中から見

て左）にかける。陰と陽。

�幹事報告：＊9/10　ガバナー公式訪問の出欠を取り

ます。＊例会変更。

�委員会報告：＊ロータリー財団小委員長より　ロー

タリー財団寄付について。

�ニコBOX：鉃﨑（稲浜君、本日の卓話よろしくお願い

します）、稲浜（久しぶりに卓話します。とちったらご

めんなさい）、山本（大変申し訳ございませんが、ロー

タリー財団寄付調査、やり直させていただきます）、福

増（先週欠席と遅刻のお詫び）の各君。

�卓話：会員増強委員長　稲浜建夫君

　　　　「会員増強について」


